

PUBLIK

Ciptakan Kondusifitas, Polsek Nyalindung Patroli Objek Wisata

Sukabumi - NYALINDUNG.PUBLIK.CO.ID

Apr 14, 2024 - 12:36



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG

Patroli Objek Wisata Ciptakan Kondusifitas oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, kembali mengemban tugasnya dengan penuh dedikasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Pada kesempatan kali ini, fokusnya adalah Giat Pengamanan di Objek Wisata Alam Agro Park Mabda Islam, Minggu (14/04/2024).

Dibantu oleh petugas lainnya, Aipda Suhendar menjalankan misinya dengan penuh semangat dan profesionalisme. Dengan senyum ramahnya, ia tidak hanya menjadi pengawal keamanan, tetapi juga menjadi sosok yang memberikan himbauan dan pedoman kepada para pengunjung.

"Selamat pagi, saudara-saudara. Kami dari kepolisian setempat ingin mengingatkan agar kita semua selalu waspada dan berhati-hati selama menikmati keindahan alam di Agro Park Mabda Islam," ucap Aipda Suhendar kepada para pengunjung yang memadati lokasi wisata.

Dalam himbauannya, Aipda Suhendar menekankan dua hal penting kepada para pengunjung. Pertama, untuk senantiasa memperhatikan barang bawaan mereka dan menjaga agar tidak terjadi kehilangan atau tindak kriminal lainnya. "Kita harus saling mengawasi dan tidak lengah, terutama dengan anak-anak kita," tambahnya.

Selain itu, Aipda Suhendar juga memberikan perhatian khusus kepada para pengguna kendaraan yang datang berkunjung. "Saya minta kepada petugas parkir untuk memberikan imbauan kepada pengunjung agar menggunakan kunci ganda saat meninggalkan kendaraan mereka. Ini untuk mencegah terjadinya pencurian kendaraan," jelasnya.

Selama pelaksanaan giat pengamanan tersebut, suasana terlihat aman dan tertib. Para pengunjung pun terlihat merespons dengan baik akan himbauan yang diberikan oleh petugas keamanan.

AKP Joko Susanto Supono, Kapolsek Nyalindung, menyatakan apresiasinya terhadap kerja keras dan dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya. "Kami sangat mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Objek Wisata Alam Agro Park Mabda Islam. Semoga kegiatan ini dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi semua pengunjung," ucapnya.